

Conférence du Guide n°8 1er juillet 1957

LA MÉDIUMNITÉ – COMMENT CONTACTER LE MONDE DE L'ESPRIT DE DIEU

Salutations, je vous apporte la bénédiction de Dieu. Mes chers amis, lors de ma dernière conférence j'ai parlé du passage à travers la première porte sur la voie de la perfection, d'en prendre la décision, du fait de s'abandonner – inconditionnellement! – et de la manière dont les difficultés doivent être dépassées. Depuis cette dernière conférence, j'ai observé mes amis, et c'est une grande joie pour nous, du monde spirituel de Dieu, de voir que ce premier pas a été fait, que cette décision a été prise. Aujourd'hui je vous dirai quelques mots sur ce qui se passe ensuite. Mais je veux également vous dire que lorsque certains amis qui entendent ou lisent ces paroles les mettent de côté, pensant qu'elles ne les concernent pas, sans même essayer de prendre en considération une telle décision, nous le voyons également. Cela est également inscrit dans l'âme, et chacun doit en assumer les conséquences.

Il y a également de nombreux amis qui croient être sur ce chemin depuis longtemps parce qu'ils prient de temps en temps, parce qu'ils font un effort pour être des êtres humains décents. Je ne parlais pas de cela du tout. Une telle décision est beaucoup plus. Je veux dire à ces amis, et pas seulement à ceux qui sont présents, de contempler où ils se trouvent! Envisagez la possibilité que vous ne vous trouvez pas encore au point où vous voudriez croire que vous êtes. Mais quiconque a pris cette décision et s'abandonne complètement entre les mains de Dieu ressentira ce qui se passe intérieurement. D'abord un grand soulagement et une joie intérieure le saisiront pendant un certain temps. Mais je vais vous dire que ce sentiment merveilleux ne persistera pas toujours. Le danger existe que l'homme s'imagine, peut-être pas de façon directe par des pensées ou des émotions spécifiques, que lorsque les difficultés, les choses déplaisantes et les humeurs désagréables reviendront, cela ne sert de toute façon à rien. Non, ce n'est pas le cas!

Après avoir franchi la première porte, vous vous trouvez au début. Je vous ai souvent expliqué de quelle manière le travail allait commencer et en quoi il consistait. Ne devenez pas moins actifs, maintenez vos efforts dans votre travail spirituel. Tel doit être le prix. Je ne parlerai pas tellement de ce sujet, parce que je vous ai donné suffisamment de paroles par le passé sur ce qu'il faut faire pour marcher sur ce chemin de la perfection, du bonheur et de la libération. Je vous donnerai aujourd'hui une esquisse – je n'en ai pas encore beaucoup parlé – de la beauté à laquelle vous pouvez vous attendre. Vous connaissez la partie difficile; vous savez que cela implique le fait de prendre et de garder des résolutions, même si par moments cela vous semble difficile, de ne jamais faiblir, de toujours se dépasser en prenant du

temps pour cela et de constamment renouveler la force de volonté. Alors, avec le temps, la beauté et la récompense seront de mieux en mieux ressenties. Elles vous pénétreront lentement, plutôt que par expérience soudaine.

Quand le monde spirituel de Dieu observe que l'être humain prend une telle décision avec une authentique sincérité, que ce n'était pas une simple résolution, mais qu'il fait un effort véritable et total pour progresser et pour réaliser les résolutions malgré des revers inévitables et des échecs occasionnels, alors il recevra, au début, une aide spirituelle accrue. C'est également une loi spirituelle. Un être humain qui marche sur ce chemin de lumière a besoin d'une aide spirituelle différente qu'un être humain pour lequel ce n'est pas le cas. Soit un esprit supplémentaire plus élevé lui sera assigné, soit un échange interviendra.

L'esprit qui a mené cet être humain jusque-là a terminé sa mission, a fait son devoir en ayant amené cet être humain à travers la porte en toute sécurité. Cet esprit peut maintenant recevoir une nouvelle tâche, alors qu'on accordera à cet être humain une protection renforcée et il ressentira très certainement la guidance et la présence d'une telle protection plus puissante. Il se peut, bien sûr, que cela se soit déjà produit avant qu'il n'ait franchi cette porte spécifique parce qu'une protection spirituelle renforcée peut être donnée un certain nombre de fois, progressivement, au cours d'une vie humaine quand une épreuve importante est traversée ou quand une décision spirituelle est prise, soit avant de passer par la porte soit après. Il y a plusieurs croisements au cours d'une vie humaine. Je veux dire par là que quand l'un de vous a déjà ressenti clairement une protection spirituelle accrue, cela ne signifie pas nécessairement que vous avez déjà franchi la porte du chemin de la perfection. Il faut clairement comprendre ce qu'est réellement ce chemin. C'est le travail continu et intensif sur votre propre développement, sur votre connaissance de soi, en acceptant pour la première fois vos propres imperfections et en acceptant les lois spirituelles, qui sont alors chemin faisant, incorporées dans ces courants émotionnels imparfaits. Si vous ne travaillez pas quotidiennement de cette manière, avec de l'aide et des conseils extérieurs – car pour le moment il est impossible de vous en passer – vous n'êtes pas sur ce chemin. Je dois répéter cela encore et encore pour certains amis.

De plus, si l'homme fait l'effort, il établira ce contact avec le monde spirituel de Dieu et – c'est là la question – il recevra la reconnaissance et la perception claires du monde spirituel de Dieu qui lui montrera sa voie. Alors, ces perceptions ne seront plus des phénomènes incohérents pouvant apparaître de temps en temps même avant que la porte ne soit franchie, mais elles seront une partie compréhensible du tout, et l'homme en comprendra de mieux en mieux les connexions, le système et l'ordre. Il percevra ainsi plus clairement de quelle manière poursuivre son chemin spirituel, comment travailler, où commencer dans chaque cas, les bonnes alternatives pour ses problèmes de vie, c'est-à-dire, la volonté de Dieu, la signification des épreuves, quel en est le sens et l'objectif au niveau très personnel. Cette dernière partie est d'une importance majeure et constitue un tournant dans la vie de l'homme parce qu'avant, ces tests et ces épreuves mineures ou majeures n'avaient aucun sens, ce qui rendait la vie plus difficile. Le voile est maintenant levé et l'homme peut donc plus facilement enlever les difficultés. De plus, il recevra alors également de l'aide pour ses difficultés et problèmes matériels, une aide qui n'était pas disponible jusque-là.

Je peux vous dire, mes très chers, que le sentiment de bonheur, de joie, de victoire, la libération intérieure après que chaque bataille ait été gagnée ne peuvent être comparés à rien que l'homme puisse jamais expérimenter! Et puisque le but de mes enseignements est de rendre le contact avec le monde spirituel de Dieu possible pour chacun d'entre vous, je vais maintenant vous conseiller en particulier sur la manière spécifique de commencer. Si l'homme progresse véritablement, le contact sera établi. L'un entendra, l'autre verra, un autre encore ressentira ; cela peut se faire de nombreuses autres façons. Il y a des manières très différentes dont ce contact peut opérer.

Comme vous le savez, il y a également des êtres humains qui sont nés avec ce « don », même avant de marcher sur ce chemin. C'est ce que vous appelez la médiumnité. Et quand un être humain a une telle force innée – je ne veux même pas dire qu'il en serait « béni » -- il peut s'agir d'une grande épreuve. Parce que quand l'être humain vit de telles expériences spirituelles, à cause de cette force innée, sans savoir ce que c'est, c'est pour lui une grande épreuve, un test. Le monde spirituel de Dieu veut dire qu'il s'agit pour lui d'une indication lui permettant d'obtenir un meilleur accès à la réalité de Dieu et à Son monde spirituel, et par là à ce chemin de perfection. Mais souvent l'homme ne comprend pas et reste bloqué avec sa tête dans le sable. Et plus ces forces sont à l'œuvre, plus ces manifestations apparaissent, plus il devient malheureux parce que plus ses attitudes sont obstinées, plus les forces du mal se servent de lui – c'est une conséquence de la loi. Voici une possibilité.

La seconde possibilité est que l'être humain est au courant de ces choses, mais utilise sa capacité médiumnique à un niveau tout à fait extérieur sans lui-même marcher sur le chemin de perfection. Comme dans le premier cas, un tel contact est alors un danger pour le médium comme pour ceux qui y participent. Si cependant, avant d'établir un tel contact, un être humain marche sur le chemin de la perfection, du développement, de la connaissance de soi, de la discipline, de l'humilité, franchit la première porte, et souhaite ce contact uniquement dans ce but, alors cette capacité médiumnique se développera merveilleusement. Bien sûr, la même chose serait vraie dans les deux premiers cas si l'homme marchait sur le chemin de perfection.

Dans ce cas, il n'y aura pas de tests d'une certaine catégorie, comme chez le médium qui croit être capable d'aider les autres sans marcher sur ce chemin. Un tel médium doit souffrir des épreuves très spécifiques, des tests majeurs d'un certain type. Je ne peux entrer dans le détail maintenant. Ce contact ne devrait avoir qu'un seul but : le développement vers le haut. Quand ceci est reconnu, de l'aide est donnée. Et ce n'est <u>qu'ensuite</u> que l'homme pourra aider les autres, ou que d'autres pourront être aidés à travers lui. J'y reviendrai tout à l'heure en réponse à une question qu'un de nos amis a l'intention de poser et qui traite de ce sujet.

Quand l'homme aura atteint le point de recevoir des réponses aux questions en rapport avec son développement, sa foi sera grandement renforcée. Là où sa foi était encore vacillante précédemment, elle ne le sera plus. Vous demanderez alors « Comment vais-je m'y prendre ? Que devrais-je faire d'abord sur ce chemin ? Que devrais-je demander ? » Et j'y répondrai que la façon de commencer est différente pour chacun. Il peut y avoir un problème spirituel qui bloque la voie et qu'il faut

d'abord enlever, un endroit où l'homme aurait un préjugé rigide et ne serait pas ouvert aux mots des autres. Il doit alors prendre ce problème et demander de l'aide par rapport à cela. Mais il ne recevra de réponse que s'il est suffisamment ouvert pour se dire à lui-même : « Je suis prêt, si c'est la vérité de Dieu, à accepter cette réponse à laquelle j'ai résisté jusque-là. » Il faut très certainement une telle ouverture à tout moment. Et pour atteindre cette condition de l'âme, il se peut qu'il faille du travail, de la volonté et du temps.

Commencez à penser : « Où sont mes imperfections ? Où sont mes défauts ? Quel est le pire défaut qui entrave le plus mon progrès ? Quels sont les défauts que j'ai reconnus jusque-là, mais pour lesquels je ne me suis pas rendu compte des effets et de l'étendue. Et quels sont les défauts que mes amis et mes ennemis m'attribuent ? Qu'en est-il ? » Réfléchissez à ces questions. De nombreuses fois vous direz : « C'est injuste, ce n'est pas vrai que j'ai ce défaut » et il se peut que vous ayez raison. Mais il peut et il doit y avoir un peu de vérité dans cela même si on vous l'a dit ou que vous l'avez pris d'une façon différente. Contemplez cela avec une grande honnêteté et un désir absolu de vouloir connaître la vérité. Plus vous ressentez de la résistance, plus il doit y avoir de vérité! Mes très chers, vous trouverez le noyau de vérité, dans ces défauts dont les autres disent que vous les possédez, mais que vous ne pouvez pas voir vous-même et que vous n'arrivez pas à admettre. Notez ces défauts de manière à les avoir noir sur blanc, de manière à ce qu'ils soient fixés et ne puissent plus se disperser. Ceci est d'une grande aide.

Tournez-vous vers vos amis spirituels personnels avec cela, ouvrez-vous à recevoir une réponse, une compréhension plus profonde et des connexions. Si vous voulez vraiment recevoir la vraie réponse et que vous vous ouvrez suffisamment pour être prêt à entendre ce qui pourrait être déplaisant, et si vous dites : « Père, que Ta volonté soit faite, je veux la vérité à mon sujet, je ne veux pas fuir dans la lâcheté, la vanité et l'apitoiement sur soi », alors vous recevrez la vérité. Il y aura bien davantage de bonheur quand une vérité intérieure, à laquelle vous résistiez précédemment, est reconnue, parce que ceci représentera pour vous une plus grande confirmation qu'une réponse qui fait plaisir à l'oreille, parce qu'une telle réponse plaisante peut vous mener à dire : « Il se peut que ce soit mon propre souhait. J'entends ce que je veux entendre, et le contact peut n'être que mon imagination. » Mais si vous vous rendez compte de quelque chose à quoi vous résistiez avant, mes très chers, vous ressentirez clairement, avec la présence de vos amis dans l'esprit, cet autre monde dont on doute tellement, le monde que vous ne pouvez voir ni toucher. Cela stabilisera votre foi vacillante. C'est la première réponse de Dieu qui ne peut être donnée que quand l'homme est d'accord et fait le premier pas vers la discipline.

La récompense est grande parce que la stabilité et la sécurité qui découlent du fait que vous obtenez des réponses personnelles et connaissez la réalité du monde spirituel de Dieu de par votre <u>propre</u> expérience, de par votre <u>propre</u> illumination, de par votre propre sentiment, ne peuvent être remplacées par aucun mot que vous entendez ou lisez. Ces mots extérieurs sont nécessaires ; ils peuvent constituer l'impulsion de vous faire faire ce qui est nécessaire. Ceci devrait être le début de votre chemin. Et ensuite vous remarquerez chaque jour des choses qui se passent, des détails. Et quand vous y réfléchirez à partir de <u>ce</u> point de vue et demanderez à nouveau à vos amis dans l'esprit : « Aidez-moi à reconnaître la vérité ;

quels sont la signification et le but de cette expérience ; quel est le lien avec mon chemin de développement ? », vous recevrez à nouveau des réponses. Je dois vous prévenir que vous devez répéter chaque fois que vous vous ouvrez, et non de manière mécanique, comme une routine, que vous voulez également entendre ce qui est déplaisant, et générer suffisamment de force pour le supporter. Ce n'est pas suffisant de le faire seulement une fois parce que la vérité ne peut pénétrer tant que la porte est fermée – et elle l'est, à moins que vous soyez prêt chaque fois à accepter ce qui est inopportun et peu flatteur, quoi que puisse révéler la vérité.

Vous recevrez à nouveau la réponse, que ce soit par reconnaissance, par savoir intérieur, ou par le fait que dans les jours qui suivent quelqu'un se sente inspiré à vous donner la réponse. Ceci arrive fréquemment; le monde spirituel de Dieu fonctionne également de cette manière. Cela signifie : « Gardez vos oreilles et vos yeux ouverts dans ce sens. » Une telle réponse peut être en rapport avec un petit test subsidiaire (ou également un test majeur!). Parfois, cela implique que vous appreniez l'humilité et la modestie dans le fait qu'une autre personne puisse vous dire quelque chose, ou même que vous y soyez ouvert. Si vous réussissez ce test, il y aura alors à nouveau la merveilleuse illumination d'une profonde reconnaissance de la réalité de l'esprit autant que lorsque la réponse est donnée de manière directe. Tout ceci ne sera plus uniquement des mots pour vous, mais vous ressentirez le merveilleux système de guidance sur ce chemin de manière plus précise en avançant. C'est la deuxième étape, mes très chers, qui doit être entreprise.

Mais je veux dire que quiconque marche sur ce chemin et gagne ainsi une certaine stabilité ressentira un jour le désir de donner quelque chose à Dieu pour cela. D'abord, il peut vous sembler qu'un sacrifice soit attendu de vous : un sacrifice en temps, en discipline, en prise de décision, ce qui peut sembler difficile à chaque fois, le sacrifice de dépasser ce qui est tellement difficile, etc. Pour le moment vous ne voyez que le fardeau, le prix qu'il vous faut payer et ce que vous devez donner, alors que le bonheur qui en résultera n'est qu'un mot que vous ne connaissez pas encore. Mais si vous êtes prêt et commencez à payer le prix, vous vous rendrez rapidement compte que vous recevrez au centuple ce que vous avez donné. Bien sûr, je sais que ce ne sont que des mots pour ces amis qui n'en sont pas encore là. Mais souvenez-vous de ces mots, vous constaterez qu'ils sont vrais. Alors, vous serez prêts à offrir vos services à Dieu pour L'aider dans Son grand plan. Et là aussi il ne vous faut que la volonté ; laissez le « comment » à Dieu. Chacun sera quidé pour la manière dont il pourra le mieux rendre service. Alors, vous expérimenterez à nouveau que la volonté d'aider et de servir ne constitue plus un sacrifice personnel, après sa matérialisation, mais deviendra la plus grande joie personnelle que vous pouvez imaginer.

Pour deux amis ici, je vois des tâches et des services très spécifiques. Chez vous, mon ami, je vois que vous serez capable d'entraîner des médiums de cette manière. Vous permettrez au médium d'établir un contact avec le monde spirituel de Dieu et lui enseignerez les exigences, les conditions et l'effet des lois. De plus en plus de personnes ayant des capacités médiumniques seront menées vers vous, l'ont déjà été ou inversement. Vous serez capable d'en aider beaucoup à élever leur service à un niveau supérieur et à travailler dans le plan de salut. C'est une tâche merveilleuse qui vous attend, mais il reste certaines choses à accomplir.

J'aimerais, concernant cela, souligner qu'il est impossible de nuire au bien déjà réalisé par certains médiums, celui d'avoir convaincu certains cercles de l'existence du monde spirituel – par le fait qu'un contact a été établi avec le monde spirituel plutôt qu'avec des esprits moins développés. Car justement ce type de preuves que les gens sceptiques veulent obtenir peut également être donné par le monde de Dieu, même si c'est de manière différente, moyennant d'autres conditions et même si l'homme doit apprendre que ce n'est pas à lui de décider <u>de la manière</u> dont quelque chose lui sera prouvé.

Quand l'homme est prêt à attendre et à être patient — et vous pouvez l'expliquer aux sceptiques — alors, la preuve donnée par le monde de l'esprit de Dieu, des esprits qui se rejoignent dans les sphères supérieures, est incomparablement plus efficace et plus durable que la preuve qui est donnée par des esprits moins développés, qui peut être très impressionnant sur le moment, mais dont la force se dissipe. A beaucoup d'endroits, on croit qu'il est possible de convaincre les sceptiques que lorsque des esprits qui sont encore plus proches de la terre sont amenés et fascinent l'homme à leur propre manière. Cela ne doit pas être le cas. La science pourrait également gagner davantage si l'homme ne forçait pas ses conditions sur l'esprit, mais acceptait les conditions du monde de l'esprit, ce qui n'est pas si difficile. L'homme doit seulement être éclairé sur la variété des conditions, sur les lois spirituelles et la manière dont elles fonctionnent.

Je vois une autre tâche pour vous, mon autre ami. Je vois que la tâche qui vous attend, d'abord très doucement, sera de reconnaître l'aura de l'homme. Au début, cela peut se manifester que de temps en temps et de manière quelque peu nébuleuse, une partie de l'image seulement. Mais si vous le cultivez, si vous en prenez soin, si vous faites quelque chose de ces perceptions au lieu de les ignorer, alors ce don se développera. Non seulement vous verrez les différentes couleurs de l'aura, mais également certaines formes vagues parce que l'aura de l'homme est formée de plusieurs façons et ces signes peuvent partiellement être vus par d'autres. L'aura peut ainsi révéler une maladie, des tendances de l'âme ou des pensées non exprimées. Mais tout ceci doit être appris et vous recevrez de l'aide, mon ami.

Vous vous poserez la question, de manière juste, dans quel but ? Rien de ce qui est donné n'a aucun but. Le but est que vous puissiez, plus tard, recevoir des forces de guérison physique. Quand vous reconnaîtrez l'aura d'une personne, vous pourrez y trouver la marque de la maladie et savoir de laquelle il s'agit. Vous recevriez alors également la force de guérison pour la guérir. Oui, une telle tâche merveilleuse peut être vôtre. Je dirai que Dieu dans sa sagesse est si merveilleux que non seulement ceci apporterait le plus grand bonheur, mais <u>n'empêcherait</u> pas du tout l'accomplissement de certains devoirs terrestres. Faites confiance et laissezvous guider ; laissez faire Dieu. Je vous en supplie, découvrez dans chaque aspect : « Où dois-je me laisser guider ? Où dois-je agir moi-même ? » Vous pouvez également le demander à vos amis personnels dans l'esprit.

Ces deux messages m'ont été donnés; j'ai reçu la permission de les transmettre. D'autres messages de ce type seront donnés, par moi ou par contact personnel. Et ceux qui n'ont pas reçu de mot personnel ne doivent pas se dire : « Pourquoi pas moi ? » Tout a sa bonne raison. Faites-moi confiance en cela même si vous n'êtes pas toujours capables de comprendre les raisons. Mais essayez tous

d'établir ce contact avec le monde spirituel. C'est possible pour chaque être humain, pour tous! Ou croyez-vous que Dieu a créé ce contact pour certains êtres humains seulement? Non! La pulsion et le but de l'homme, consciemment et inconsciemment, consistent certainement et totalement à pénétrer la densité de la matière. Que représente votre progrès technologique? Contemplez cela. En fait, ce n'est rien d'autre que la maîtrise de la matière. Chaque avancée technologique n'est que le dépassement de la matière, qui constitue pour vous un obstacle – seulement cette technologie utilise des forces <u>extérieures</u> et l'homme sur le chemin utilise des forces <u>intérieures</u>. Voici la différence. Mais les forces intérieures sont incomparablement plus efficaces.

Je répondrai maintenant à vos questions du mieux que je peux.

QUESTION : J'aimerais vous demander pourquoi, à notre époque, le contact avec le monde spirituel de Dieu a été rendu si difficile.

RÉPONSE : Le contact avec le monde spirituel en général n'a pas été rendu difficile, mais c'est l'homme qui l'empêche. Il l'empêche par toute son attitude. La plupart des êtres humains n'y croient pas. Ils ne sont pas ouverts à cela et les forces médiumniques qui sommeillent en de nombreux êtres humains, qui pourraient servir ainsi, restent latentes. Mais peut-être voulez-vous parler d'un contact non seulement avec l'autre monde, mais plus spécifiquement avec le monde spirituel de Dieu ? Et un tel contact a toujours été plus difficile à établir parce qu'il est évident que le trésor le plus précieux que l'homme ne pourrait jamais obtenir, ne peut pas être accordé si facilement, sans lutte pour l'obtenir, de manière nonchalante. Bien sûr, le monde spirituel de Dieu doit mettre un tel médium à l'épreuve encore et encore pour vérifier s'il en est digne et capable. Non seulement un tel médium doit être moralement irréprochable et doit posséder les principes les plus élevés, mais il doit également avoir une âme libre et détendue. Il existe encore un assez grand nombre d'êtres humains qui satisfont à la première condition, des hommes qui sont bons et de bonne volonté pour aider les autres ; il y en a même qui sont prêts à marcher sur ce chemin de perfection. Mais il y en a de nombreux qui ne veulent pas aller jusqu'au bout, qui restent coincés en cours de route, dans un défaut qui n'est pas reconnu et qui ne peut donc pas être dépassé.

La tentation est grande pour un médium qui a déjà atteint un certain niveau et une certaine réussite de se faire piéger par un certain orgueil, de ne pas être capable de le conquérir et de le maîtriser. Une humilité absolue est également une des conditions. Comme il sera difficile pour un médium de ne pas s'identifier avec l'esprit qui se manifeste et de s'élever ensuite au-dessus des autres! Un grand nombre de médiums réussissent à arriver à un certain point, puis ils restent coincés. Comme je l'ai dit dans ma conférence aujourd'hui, il est impossible d'aider les autres si on n'est pas soi-même enraciné sur ce chemin de perfection de la manière la plus active. Examinez tous les médiums que vous connaissez à partir de ce point de vue. La plupart vous diront qu'ils prient, qu'ils font des efforts pour être un être humain décent, mais sans se développer continuellement dans le sens qui est nécessaire. Ils ne guérissent pas les courants malades de l'âme qui sont plus ou moins présents chez tous les humains parce que chaque mouvement émotionnel non reconnu, inconscient, chaque défaut non reconnu qui n'est pas combattu, chaque préjugé sont un blocage qui empêche le monde spirituel de Dieu de pénétrer. Ce n'est pas une

question de « ne pas recevoir la permission » parce que l'être humain ne le mériterait pas ; non, c'est simplement que le canal n'est pas assez pur.

Ce qui n'est pas reconnu chez l'homme et dévie des lois spirituelles est comme un bloc que nous ne pouvons pénétrer. Chaque opinion obstinée est un tel blocage. Nous ne pouvons traverser avec la vérité quand l'homme n'y est pas ouvert de manière à ce que l'opposé de l'avis de l'homme, si c'était ça la vérité, puisse alors également pénétrer. Je ne parle même pas de la condition fondamentale selon laquelle un médium doive placer son don seulement sous la volonté de Dieu, sans exiger d'avantages de nature personnelle ou spirituelle.

Il n'existe donc pratiquement pas d'instrument sans défaut et parfait parce que même un être humain qui remplit les conditions autant que faire se peut, dévie quelque part, ne fût-ce que dans un détail, de la loi et il y a alors déjà un blocage pour nous. Il est très difficile de vous clarifier cela parce que tout ce qui est spirituel – les mouvements, les émotions, les pensées – sont de l'air pour vous, mais pour nous ce sont de solides formes et donc parfois des murs, des murs de granit. Si un médium remplit les conditions dans une grande mesure, si le médium continue à se développer, ne pensant pas que le but a été atteint, -- car cela n'est pas possible – alors, ces blocages mineurs ne sont pas importants. Nous pouvons construire autour d'eux. Cela peut également être utilisé comme test pour les êtres humains. Chaque épreuve sert d'agent guérisseur quand elle est surmontée. Quand un certain niveau est atteint, ces blocages mineurs, à cause de l'imperfection encore existante du médium, n'empêcheront jamais les êtres humains – le médium ni les participants – de percer jusqu'à la vérité pour atteindre la perfection. C'est l'unique but du monde spirituel de Dieu, la seule raison pour laquelle un tel contact peut et doit exister.

QUESTION : Les différentes philosophies religieuses font la distinction entre le dualisme et le monisme. Le dualisme est-il un niveau qui mène au monisme, et le monisme est-il la vérité authentique ?

RÉPONSE: Vous pouvez appeler cela un niveau, comme vous dites. Mais c'est extrêmement difficile d'expliquer cela, non seulement parce que ce n'est pas facile pour vous de le comprendre, mais également pour la raison suivante. Je vous dis en toute vérité que je ne peux pas pénétrer dans ce médium en ce qui concerne cette question. Ici c'est le cas. Elle est suffisamment détendue pour que je puisse amener ces mots. Mais son développement n'a pas encore atteint le point où je peux traverser avec une telle explication. Peut-être dans quelques mois, peut-être dans quelques années, peut-être plus rapidement, je ne le sais pas. Alors, je répondrai à cette question. Quand elle aura suffisamment progressé pour que le blocage puisse disparaître.

QUESTION: Alors, dans un sens, tout dépend complètement du médium.

RÉPONSE: Non, parce que quand le contact avec le monde spirituel de Dieu a été établi, ce monde veillera toujours à ce que, malgré l'imperfection de ceux qui se servent de ce contact, il leur soit toujours donné ce qui est bon pour eux et puisse favoriser leur progrès et ainsi les rapprocher de Dieu et du bonheur. Comme je l'ai dit, nous pouvons construire autour des blocages. Chacun recevra donc ce qui est nécessaire pour qu'il atteigne ce qu'il est capable d'atteindre de plus élevé. Que vous

faut-il de plus ? Quel autre but un tel contact devrait-il avoir ? Vous pouvez acquérir le savoir pour être capable de distinguer si c'est un esprit du monde de Dieu qui perce, qui est capable de vous aider et de vous enseigner de cette manière ou non. Tout le reste n'est que détail. Un esprit du monde de Dieu vous encouragera toujours à établir un contact avec le monde spirituel de Dieu le plus tôt possible. Il vous aidera à l'atteindre et donnera des conseils dans ce sens.

Bien sûr, au début de la médiumnité, tant que des épreuves doivent être données, il y aura de temps en temps des affirmations fausses à cause des blocages. Cela n'a vraiment pas d'importance, mes amis, parce que chacun qui est sur le point de progresser avec bonne volonté cherchera toujours à l'intérieur de lui, en méditation profonde, si un message personnel s'accorde et ce qui peut en être appris, etc. Maintenez simplement les conditions de base qui sont enseignées dans toutes les philosophies religieuses - accomplir la volonté de Dieu, éliminer les défauts, travailler sur la connaissance de soi, etc. En ce qui concerne les grandes questions générales au sujet de la création, ceux qui sont sur la bonne voie, même s'ils ne sont pas encore sûrs ou même si le médium n'est pas encore assez loin et que nous devions dire : « Pour cette question, la vérité ne peut pas encore percer », peuvent se dire que connaître toutes ces réponses n'est pas tellement important. Ils seront capables d'attendre humblement jusqu'à ce que la reconnaissance leur soit donnée, si elle est méritée, où il n'y aura plus de question dans de tels domaines. Ils suivront simplement ce qui est écrit dans votre Bible : « Examinez tout et gardez le bien ».

Alors, l'homme saura à quel moment il doit accepter, parce que c'est la volonté de Dieu, de toute évidence, et à quel moment il doit être prudent avant d'accepter, en soupesant dans une attitude humble et patiente, sans se précipiter pour savoir tout à la fois. Si l'attitude de l'homme est parfaite, il ne dépend pas d'un médium ni d'un esprit en soi. Quand un médium est encore en formation et dans une phase de transition, cela ne lui fera aucun mal. Cela dépend en grande partie de l'être humain, de son ouverture, s'il mélange tout, à quel point il se sert du bon sens et de son humilité. C'est également un manque d'humilité de vous attendre à ce que vous, les êtres humains, vous méritiez « comme ça », une réponse immédiate aux questions les plus complexes au sujet de la création, de Dieu, etc., d'établir un contact avec le monde spirituel de Dieu tout de suite, sans passer les tests et vous en prouver dignes.

Ceci s'applique non seulement au médium mais également à ceux qui participent à ce contact. Il peut s'agir d'un test pour l'un des participants, qui rejette quelque chose d'inopportun, en pensant que tout ce que je viens de dire ici pourrait s'y appliquer, là où il a un endroit douloureux. Même s'il ne ressent pas toujours immédiatement la confirmation intérieure, il devrait, surtout dans des domaines qui sont la cause de déplaisir personnel, faire particulièrement attention à ne pas rejeter l'information et demander encore et encore à Dieu de recevoir la reconnaissance de la vérité. Après une telle réalisation, il se peut alors qu'il perçoive également la vérité de ces mots qu'il ne voulait pas accepter. Et après une telle prise de conscience, il ressentira à nouveau un grand bonheur.

Toutes les questions personnelles devraient être approchées de cette manière, alors que l'attitude face aux questions générales devrait être humble et

patiente. Toute connaissance dans ce domaine constitue une grâce qu'il faut mériter. Quand le médium et les participants ont réussi les tests – tout le monde en est capable s'il en fait l'effort – alors progressivement de plus en plus pourra être révélé. Et en ce qui concerne les questions générales majeures, de toute manière cela dépasse en grande partie la compréhension humaine. Vous – je ne m'adresse pas seulement à ceux qui sont présents, mais je parle en général – avez tellement, tellement de concepts erronés en soi, même au sujet de choses où l'information est disponible dans votre monde et où vous n'avez pas besoin de l'esprit pour vous éclairer.

Comprendre un peu plus ou un peu moins au sujet des grandes questions de la création ou avoir des idées quelque peu erronées à ce sujet – comme cela arrive même au sujet de questions purement terrestres – n'a pas autant d'importance que de se développer spirituellement et d'accepter les conseils de l'esprit qui doivent de toute manière être justes. Si vous avez cette attitude ici, vous recevrez alors, progressivement, de la confirmation et des preuves ce qui renforcera votre confiance dans ce contact avec le monde spirituel de Dieu, qu'il soit personnel ou à travers un médium. Je veux vous expliquer que cette connexion a une bonne base, et vous pouvez le reconnaître par le simple fait qu'il existe suffisamment de détente intérieure et aucune vanité chez le médium pour permettre que ces explications percent. Si vous mettez tous les médiums à l'épreuve – car même à cet égard, il faut tester les médiums – vous apprendrez que cela n'arrive pas fréquemment qu'un médium soit détendu à ce point. C'est justement ceci qui devrait constituer la preuve de la fiabilité du contact et de la bonne voie sur laquelle se trouve ce médium.

Mais pour revenir à la question de notre ami, la seule affirmation que je peux faire pour le moment est que les deux sont vrais. Dieu est personnalité et forme (gestalt), et cette unité est également vraie. Je ne peux traverser avec davantage maintenant.

QUESTION: Ce que j'aimerais demander est difficile et peut-être trop stupide. J'ai ce problème récurrent. Quand Dieu met en place un plan de salut pour nous, alors je dois me retourner vers ma question permanente. Si nous nous sommes détournés de Dieu en allant sur un mauvais chemin, pas le chemin de Dieu mais l'autre, pourquoi Dieu a-t-il rendu Son plan de salut si compliqué et si terriblement difficile pour nous? Je sais que c'est nécessaire pour notre développement, mais tout cela me semble trop difficile.

RÉPONSE: Ce n'est qu'une apparence. Quand ces difficultés existent, c'est uniquement parce que la personne ne pourrait y arriver d'une autre manière. Et on s'y est pris d'autres manières, mon cher ami, avant la création de la terre telle qu'elle est maintenant, mais on a constaté que cela ne fonctionnait pas. Dieu a donc créé ces conditions. Désolé de le dire, cela ne fonctionne que par voie de souffrance, de douleur. D'autres façons ont été essayées. A vous personnellement je veux dire : «Essayez d'appliquer les mots que j'ai commencé par prononcer aujourd'hui. Parce que si vous êtes entré en contact avec le monde de Dieu de cette manière, vous serez renforcé. Vous comprendrez ce que signifient ces mots : la grâce de la foi.

Elle peut vous être donnée si vous remplissez les conditions. Etudiez ces mots que j'ai prononcés à ce sujet. Et de cette manière, vous recevrez très

certainement la réponse. Car la même chose est en jeu pour vous que chez de nombreux autres êtres humains, parce que l'homme dit : « Dieu doit me prouver sa justice et ensuite je Le reconnaîtrai. » Mes très chers, vous comprendrez à quel point cette attitude est insensée quand vous aurez obtenu la reconnaissance, parce que c'est une façon tellement erronée de penser et de ressentir. L'homme devrait supposer qu'il est plus probable que ce soit <u>lui</u> qui est imparfait, plutôt que Dieu et Sa création. Je ne vous en fais pas le reproche. C'est ainsi chez de nombreux êtres humains, la même obstination qui était à l'origine de la chute, mais également une simple erreur de raisonnement, de pensée saine. Il faut revoir votre manière de penser.

Regardez la création, que vous ne pouvez voir et comprendre que partiellement. Regardez à quel point tout est fait merveilleusement, chaque détail le plus infime dans cette partie de la création que vous pouvez voir. Ensuite, contemplez la raison pour laquelle vous vous attendriez à ce que Dieu vous prouve son plus grand amour et sa justice avant de Lui accorder de pouvoir entrer dans votre cœur. Cela devrait être l'inverse. Le comprenez-vous ?

QUESTION : Oui, mais c'est si souvent difficile de voir la volonté de Dieu. J'aimerais le faire, mais je ne sais pas quelle voie prendre.

RÉPONSE : Voici, par exemple, ce que vous pourriez gagner dans ce contact. Si vous voulez ce contact dans ce but uniquement, pour reconnaître la volonté de Dieu, vous aurez la réponse. Frappez et il vous sera ouvert. Oui, si vous êtes rempli du désir de faire la volonté de Dieu, vous recevrez la réponse. Mais vous le faites toujours en gardant une porte de sortie, ayant autre chose sur lequel retomber, en ayant des réserves. Vous êtes prêt, mais en même temps vous avez peur que Dieu puisse vous demander quelque chose qui vous soit désagréable. Ce n'est qu'un abandon à Lui qui manque d'enthousiasme, comme je l'ai expliqué dans ma dernière conférence.

L'abandon <u>complet</u> est : « Dieu, que Ta volonté soit faite, même si elle m'est désagréable, même si je n'arrive pas à la comprendre maintenant, parce que Tu es justice, Tu es amour. Voici ce que je sais ; c'est ma seule unité de mesure ; il n'y a rien d'autre dont je sois sûr. » Bien sûr, de telles pensées doivent être cultivées pour être absorbées par les émotions. Vous devez contempler cela de manière répétée et construire ces formes-pensées. Alors, elles pénétreront lentement jusqu'à vos émotions. Si vous avez cette attitude et demandez à connaître la volonté de Dieu de cette manière sans autre soutien, sans porte de sortie, alors vous recevrez la réponse à tout moment. Comprenez-vous ceci ?

QUESTION : Qu'en est-il de la connexion entre les intérêts matériels et spirituels. Dieu et Mammon ? Quelle est la bonne intégration ?

RÉPONSE : Quand l'argent, comme tout le reste, n'est qu'un moyen servant à une fin plutôt que le but ultime, alors l'intégration est bonne – quand vous visez consciemment le fait de ne pas être lié par l'argent, mais que vous vous en servez comme l'un des nombreux cadeaux de Dieu, comme la santé, le talent, etc., dans la gratitude, mais sans être lié à ce que l'argent peut offrir. Quand vous vous servez du manque de lutte financière pour mieux vous dévouer à votre progrès spirituel, alors

l'intégration est juste. Mais ceci est apparemment très difficile pour de nombreux êtres humains. Beaucoup trouvent plus facilement leur chemin vers Dieu en ayant des difficultés financières, alors qu'une vie sans souci peut faire dévier l'homme du chemin spirituel. Cela ne signifie pas qu'il soit nécessaire pour un homme, propriétaire de biens de s'en séparer ; s'il est assez fort, les richesses ne seront pas une charge pour lui. Il peut vivre des joies en résistant à la tentation que l'argent, plus que d'autres choses, apporte. Mais en principe, c'est vrai pour chaque don de Dieu. Il n'y a qu'un fanatique pour dire que l'homme doit tout donner et vivre dans la pauvreté pour progresser spirituellement. Une telle tâche peut être demandée ici ou là d'un être humain, mais il s'agit d'exceptions.

Dans ces cas, ces êtres humains doivent peut-être montrer l'exemple pour réfuter ceux qui disent qu'il n'est pas si difficile de progresser spirituellement en absence de soucis financiers et qu'il est impossible de s'impliquer dans des choses spirituelles quand le pain quotidien manque. Il arrive également qu'un être hautement développé reçoive une telle mission pour sa vie terrestre. Alors, il est mené vers ce savoir par la reconnaissance en méditation. Mais plus fréquemment il arrive qu'un être humain qui vit sans soucis doive passer ceci comme un test. Il doit prouver que, malgré les tentations matérielles, il marche sur le chemin vers Dieu, qu'il n'est pas capturé par cet esprit qui règne sur la matière.

Il n'y a pas de règles fixes quant au bon juste milieu ou la ligne d'intégration dans chaque détail parce que les caractéristiques de l'homme sont impliquées. Un être humain qui a tendance à être avare a besoin de la bonne intégration sur une autre voie que celui qui a tendance à gaspiller. Chacun doit trouver le bon juste milieu, et chacun le trouvera sur ce chemin.

QUESTION : En d'autres termes, la pauvreté n'est pas indispensable pour celui qui tend vers le spirituel, comme le supposent de nombreux groupes ?

RÉPONSE: Non, cela ne doit pas nécessairement être le cas. Cela <u>peut</u> l'être dans certains cas, mais ce n'est pas obligatoire. Quand plusieurs groupes en font un principe général, c'est parce que, comme je l'ai déjà dit, l'homme échoue si souvent au test que l'argent apporte en soi et trouve donc plus facilement sa voie dans la pauvreté. Mais il n'est pas considéré ici que l'homme doive prouver, au cours de ses incarnations, qu'il se tient à son chemin en toutes circonstances.

QUESTION : Je sens qu'il y a une grande contradiction dans ce qui suit. La Bible dit que Dieu a créé l'homme à Son image et en a aussi fait le maître de la terre. Si j'ai donc cette maîtrise sur la terre, je suis forcément maître de moi-même, de ma santé, de tout. Je suis donc capable de commencer par moi d'abord, pour devenir maître de la terre ensuite. Je devrais ainsi être capable, puisque je suis l'image de Dieu, de créer vraiment tout ce que je veux. Mais alors ce n'est plus la volonté de Dieu ?

RÉPONSE : Mais sur ce chemin vous vous rendrez compte de ce qu'est la volonté de Dieu, et c'est ce que vous voudrez.

QUESTION: En essayant d'établir le contact avec Dieu?

RÉPONSE: Oui, sur ce chemin vous aurez besoin de cette connexion avec le monde de Dieu. Elle sera renforcée de plus en plus. Vos reconnaissances grandiront. Non seulement vous percevrez la volonté de Dieu par ce qu'un esprit peut vous dire, mais également par votre propre reconnaissance. Votre esprit deviendra de plus en plus illuminé, plus voyant, plus fort. Votre noyau spirituel se développera, sortira de sa coquille en arrachant les croûtes qui recouvrent votre perfection, et saura ainsi ce qu'est la volonté de Dieu et ne voudra rien d'autre.

QUESTION: Mais c'est un long chemin?

RÉPONSE: C'est le chemin dont je parle, sur lequel vous pouvez tous marcher et qui signifie bonheur et béatitude et la libération de tout ce qui vous enchaîne, matériellement, émotionnellement et spirituellement.

Mes très chers, je vous ai donné assez aujourd'hui. Contemplez mes mots. Continuez sur ce chemin dans la paix. Les bénédictions de Dieu vous traversent. Puissent-elles brûler en vous pour vous permettre d'aller de plus en plus loin et d'atteindre de plus en plus de bonheur et de joie. Les bénédictions tombent sur tous mes amis, qu'ils soient près ou loin.

Que Dieu soit avec vous!

Conférence n°8 par Eva Pierrakos le 1er juillet 1957 (version non éditée). Publié par Center for the Living Force, Phoenicia (N.Y.) sous le titre: "Mediumship - how to contact God's spirit world".

Traduction Marianne Hubert - Le Troisième Pôle - version 13/03/2011.

© Pathwork Foundation